



INUNDACIONES. Dacca, Bangladesh, Sept. 6 (AP-Cablefoto). Civiles caminan sobre un puente colgante sobre una de las zonas más afectadas

por las fuertes lluvias de los últimos días que han originado inundaciones de grandes proporciones. Han muerto más de 400 personas y 28 millones de familias han perdido sus viviendas.

Escándalo en Israel por evasión servicio militar

Jerusalén, Sept. 6 (AP). Mientras se ampliaba hoy el escándalo sobre una bien organizada red para evadir el servicio militar, políticos denunciaban el hecho como un signo de que Israel está perdiendo sus valores espirituales y un periódico lo comparó a "vender secretos al enemigo".

La amplia reacción al escándalo surgió porque el ejército es casi una institución sagrada en Israel, una nación que se considera a sí misma covalores espirituales y un

—Pasa a la página 55—

Peor que un terremoto serán medidas económicas en Perú

Lima, Sept. 6 (DPA). Un diario de masas califica hoy en Lima con el sugestivo título "Peor que un terremoto", las drásticas medidas económicas que adoptará a partir de mañana el gobierno del presidente

peruano Alan García, en un nuevo intento de conjurar la grave crisis económica que afronta Perú.

La "política de shock" que adoptará el gobierno será enunciada en la

—Pasa a la página 55—

Descartada posibilidad de un golpe en Argentina

Buenos Aires, Sept. 6 (Reuter). El comandante del poderoso Cuerpo II del ejército, general Juan Mabrugaña, descartó hoy la posibilidad de un golpe de estado en la Argentina si el peronismo accede al poder en 1989, en medio de una renovada polémica jurídica y política en torno a la disciplina militar.

de Defensa, Horacio Jaurenana, subrayó hoy la "gravedad" de la decisión de un juez que repuso en su cargo a un oficial que fue sancionado y señaló que ese fallo afecta la estructura jerárquica y la disciplina en el ejército.

La situación creada por el fallo del juez federal Oscar Garzón Funes

—Pasa a la página 34—

Incremento de sus cuotas demandan 11 países a OIC

Quito, Sept. 6 (DPA). Once países productores de café, reunidos desde el lunes en Quito, demandaron hoy de la Organización Mundial del Café el aumento de sus cuotas exportables y denunciaron el "trato injusto" recibido hasta ahora.

"Las cuotas asignadas a nuestros países no están de acuerdo con nuestra capacidad de exportación", afirma una declaración aprobada hoy por los once países, productores de variedades de café llamadas



ANTINUCLEAR. Brokdorf, Alemania Occidental, Sept. 6 (AP-Cablefoto) Policías arrestan a una joven de un grupo antinuclear que bloquea la entrada a la planta atómica de "Brokdorf" a 50 kilómetros de Hamburgo.

EU reporta positivo balance de conversaciones con URSS

Washington, Sept. 6 (DPA). El gobierno norteamericano trazó hoy un balance positivo de las recientes conversaciones con la Unión Soviética sobre los focos de crisis regionales.

Charles Redman, vo-

Inflación llegaría al 2,000 %, Nicaragua

Managua, Sept. 6 (DPA). La inflación económica en Nicaragua podría alcanzar el 2.000 por ciento este año, aún con las medidas monetarias del gobierno sandinista que han limitado seriamente el poder adquisitivo de la población de menos ingresos, lo que genera un reclamo permanente de los organismos sindicales y sectores polí-

ticos de oposición.

El gobierno determinó hace 7 días aumentar los salarios de los obreros rurales y trabajadores estatales en un 140 por ciento, pero no ajusta para adquirir la canasta básica de "sobrevivencia" que el Proyecto de Reordenamiento Económico trata de garantizar.

Sandinistas movilizan tropas hacia la frontera

Managua, Sept. 6 (AP). La emisora rebelde radio Liberación afirmó que el Ejército Popular Sandinista movilizó tro-

pas hacia las zonas fronterizas con Honduras en la provincia de Jinotega.

Una fuente del Ministerio de Defensa consultada ayer por AP dijo no tener informes de ninguna movilización de tro-

—Pasa a la página 55—

La Asociación de Trabajadores del Campo (ATC), ligada al partido de gobierno, el Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN), está reclamando al Ministerio del Trabajo la libre negociación obrero-patronal sobre salarios debido a los pocos ingresos que producen los aumentos dispuestos re-

—Pasa a la página 34—

China justifica ante EU la venta de su armamento

Pekín, septiembre 6 (DPA). El ministro de Defensa chino, Qin Jiwei, señaló hoy a su colega norteamericano, Frank Carlucci, que las ventas de armas chinas son "limitadas e irrelevantes en relación al tráfico mundial".

fracción de este comercio.

Jiwei subrayó ante Carlucci que son la URSS y los EE.UU. los dos mayores suministradores internacionales y que China, en comparación, ocupa tan sólo una

China, aseguró el Ministro de Defensa, es un país en desarrollo y en el futuro tampoco suministrará armas en grandes cantidades. Frank Carlucci se encuentra en Pekín en viaje oficial, en donde ha expresado a las autoridades chinas la preocupación de Washington por las recientes ventas de armas chinas, especialmente a la región del Golfo Pérsico y Cercano Oriente.



SUBASTA. Londres, Sept. 6 (AP-Cablefoto). Stephen Griggs, camina con un par de botas gigantes, compradas en el equivalente de 18.500 dólares, en una subasta de pertenencias de astro del rock Elton John. La meta de la subasta era recaudar más de cinco millones de dólares.

—Pasa a la página 35—

—Pasa a la página 35—